

Seminar 2008 der Studienvertretung

Auch dieses Jahr ging es für uns wieder auf ein Seminar, diesmal in die Obersteiermark nach Pruggern. Es gab wieder einiges zu erledigen. Die Fertigstellung des Mb-Aktuell, mit dem ihr von unserer Seite und von Seiten der Institute über alles was auf der Uni passiert auf dem Laufenden gehalten werden sollt, und die Ernennung eines neu formierten Vorsitzteams eurer Studienvertretung, waren die wichtigsten The-

men. Weiters haben wir bereits eine Einteilung für das nächste Studienjahr, unsere Veranstaltungen in diesem und den Entwurf für den alljährlichen Maschinenbau-Wandkalender erstellt. Natürlich wurden wieder die Vertreter der Studierenden in den diversen Berufungskommissionen und der Studienkommission (AGSTA) bestimmt, die sich dort für eure Rechte und einen noch verbes-

serten Studienplan einsetzen sollen.

Um vor lauter Arbeit die Gruppendynamik nicht zu vernachlässigen, haben wir versucht, diese durch diverse Teambuildings zu fördern, um auch in Zukunft effektiver für die Studierenden arbeiten zu können!

Karolina Ordóñez Moreno

